

# Protokoll der 29. AStA-Sitzung am 30.10.2025

**Beginn:** 11:36 Uhr

**Ende:** 12:21 Uhr

**Anwesend:**

Merlin Heumann (politische Bildung)

Paul Rouven Kiel (Finanzen)

Lukas Bischoff (Kultur)

Janna Ouedraogo (Klima)

Michel Kettman (Außen)

Sofia Dräger (Soziales)

**Nicht anwesend:**

Jordis Niemeyer (GenDiv)

Jonas Stribrny (Vorsitz)

Robin Giese (Hochschule)

**Moderation:** Paul Rouven Kiel

**Protokoll:** Ben Kurlbaum

## Tagesordnung

---

- TOP 0 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
- TOP 1 Annahme des Protokolls der 28. Sitzung (23.10.2025)
- TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
- TOP 3 Berichte der Referent\*innen
- TOP 4 Raumvergabe
- TOP 5 Gartennutzung
- TOP 6 Stilbrvch Nutzung
- TOP 7 Finanzanträge
- TOP 8 Schlüssel
- TOP 9 Personalbeschlüsse
- TOP 10 Initiativen Förderung
- TOP 11 Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge
- TOP 12 Verschiedenes

### **TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

---

Paul Rouven Kiel eröffnet die Sitzung um 11:36. Es wurde ordnungsgemäß geladen und die Sitzung ist beschlussfähig.

### **TOP 1: Annahme des Protokolls der 28. Sitzung (23.10.2025)**

---

Die Annahme des Sitzungsprotokolls der 28. Sitzung (23.10.2025) wird vertagt.

## TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

---

Der Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

## TOP 3: Berichte der Referent\*innen

---

### Vorsitz:

*Entschuldigt*

### Finanzen:

- Quartalsbericht
- Haushaltsausschuss
- Kulturticket
  - Verträge prüfen
  - Abrechnung prüfen
- Semesterzahlendabrechnung
- Tagesgeschäft

### Soziales:

Wird nachgereicht

### Außen:

- Asta Stand Erstiwoche

- fzs Antrag (freier Zusammenschluss von student\*innenschaften e.V.)
- Vortrag veranstaltet und gefilmt (Rassismus in der Neuen Rechten von Leo Roepert)
- Oktober Newsletter

### **Gender & Diversität:**

*Entschuldigt*

### **Hochschule**

*Entschuldigt*

### **Kultur:**

- Kulturticket
- Gespräche mit Techniker Krankenkasse
- Gespräche mit Verein 05
  - als Vertragspartner über die Konditionen reden

### **PolBil:**

- Tagesgeschäft
- Mailverkehr
- Vorbereitung Anträge zur LandesASten-Konstituierung
- Vorbereitung Veranstaltungen

### **Klima:**

- Vogelschlag

- Allgemeines Problem (Versuch Fälle zu sammeln), speziell nochmal der blaue Turm (Desinteresse von Seiten der Uni)
- Newsletterbeiträge verfasst
- Veranstaltungsplanung

### TOP 4: Raumvergabe

---

Es liegen keine Anträge vor.

### TOP 5: Gartennutzung

---

Es liegen keine Anträge vor.

### TOP 6: Stilbrvch Nutzung

---

Es liegen keine Anträge vor.

### TOP 7: Finanzanträge

---

Es liegen folgende Anträge vor:

Begünstigte*r	Summe (in Euro)	Grund	Beschluss
XXXX	249	ASTA Reader	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXX	37,83	Workshop Na-turkosmetik	<i>Einstimmig beschlossen</i>

XXXX	150	Vortrag „Kriminalisierung und Klimakrise“	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXX	21,61	AStA Festival	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXX	34,46	Geschäftsbedarf	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXX	400	Vortrag „Rassismus in der Neuen Rechten“	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXX	350	Vortrag „Antimoderne Abgründe“	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXX	4878,13	Veröffentlichung Uni Reader	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXX	66,4	Verbrauchsmaterial	<i>Einstimmig beschlossen</i>

## TOP 8: Schlüssel

Es liegen keine Beschlüsse vor.

## TOP 9: Personalbeschlüsse

Es liegen folgende Anträge vor:

## TOP 10: Initiativen Förderung

---

Es liegen folgende Anträge vor.:

XXXX

800€ (von den 3000€) Zugang zu einer Gerichtssimulation für Studierende

Eine anteilige Finanzierung von 800€ wurde  
*einstimmig beschlossen*

XXXX

1000€

*Einstimmig angenommen*

## TOP 11: Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge

---

Es liegt nichts Weiteres vor.

## TOP 12: Verschiedenes

---

- Sitzungen vom AStA: Offen für alle Studierende
- Bessere Kommunikation mit den Hochschulgruppen und dem AStA wird versucht
- Pflanzengießplan (Janna)

- Orga zum Umtopfen der Pflanzen im AStA (Sofia)
- KO-Tropfen Vorfälle wieder Problem in der O Phase
- Kooperation mit der Techniker Krankenkasse für Tests (Mittel sind vorhanden)
- Thema uniweites Awarenesssteam bzw. Awareness für und in allen Ophasen grundsätzlich verankern
- Alle Refs sollen nach Möglichkeit bis Montag den 3.11. ihre Archivaufgaben bitte ausfüllen

*Paul Rouven Kiel schließt die Sitzung um 12:21 Uhr.*

*Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, diese können jedoch beim Vorstand angefragt werden.*